

Handyaktion Bayern - Wir machen mit!

Die Grund- und Mittelschule Bad Endorf, die im letzten Jahr das Zertifikat "Fairtrade-Schule" verliehen bekam, beteiligt sich an der Handyaktion Bayern. Initiiert von **Mission EineWelt** und dem **Eine Welt Netzwerk Bayern e.V.** sollen gebrauchte Mobiltelefone gesammelt und fachgerecht recycelt werden.

Die Deutschen nutzen ihr Smartphone in der Regel nur etwa zwei Jahre. Dabei stecken in den Mobiltelefonen viele Rohstoffe, die wiederverwendet werden können. Warum ist das Recycling so wichtig? Die Rohstoffe, wie Kobalt, Silber, Kupfer, Gold, werden in Schwellen- und Entwicklungsländern abgebaut. Dabei ist meistens sowohl der Bau als auch der Betrieb der Minen für die Umwelt sehr belastend. Wälder werden gerodet und Gestein gesprengt. Oft werden Edelmetalle mit giftigen Chemikalien aus dem Gestein gelöst. Die Arbeit in den Minen ist gesundheitsschädigend und wird in der Regel nicht fair entlohnt. Recycling ist eine wichtige Maßnahme, um die Rohstoffe zurückzugewinnen, aber auch um illegalen Export von Elektroschrott zu vermeiden. Die Handyaktion Bayern wird in Kooperation mit der Deutschen Telekom durchgeführt. Die Rücknahme, sichere Datenlöschung und das Recycling der Mobiltelefone sowie der Ladekabel ist garantiert. Mit dem Erlös werden Bildungsprojekte von Mission EineWelt und dem Eine Welt Netzwerk Bayern e.V. unterstützt.

Ab sofort können gebrauchte Geräte an Schultagen vormittags an der Mittelschule Bad Endorf, Hans-Kögl-Straße 2, im Sekretariat abgegeben werden oder selbst in die Sammelbox geworfen werden.

Susanne Sedlbauer